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令和 5 年度 

運動会 10 月 21 日(土) 
ご来校の際は、黄色リボン・吊り下げ名札を 

必ず着用の上ご入場ください。 

 

8 時 10 分～8 時 30 分 入場できます。 

8 時 30 分～8 時 50 分 入場できません！ 

※児童が運動場に移動する時間は一度閉門いたします。 

9 時頃から入場できます。 

 

当日は黄色腕章を付けた PTA 委員が防犯上見守りをしますので、黄色リボンを着用してい

ない方にはお声掛けいたします。ご協力よろしくお願いします。 

観覧スペースは、入替制・立ち見です。演技している学年の保護者が優先です。シート等で

場所を占有せず、譲り合って参観してください。 

☆気持ちよく子どもたちの応援ができますよう、 

皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。 

詳しくは 10/2 配布の「運動会のマナーについて」をご覧下さい。 
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子ども見守り Day 

9 月 20 日(水)第 2 回見守り Day にご協力いただきありがとうございました！ 

次回は 10 月 18 日(水)です。 

子どもたちの安全と安心のために、できる範囲で見守りをお願いします。 

 

ベルマーク収集作業 

9 月 14 日(水)・20(水)の 2 日間にベルマーク収集作業を行いました。 

教養部とお手伝いの方々、ご協力ありがとうございました。 

 

 

土曜わくわく教室              

⚫ 10 月 7 日「かけっこ教室」 

⚫ 10 月 28 日「ハロウィン」 

⚫ 11 月 11 日「野外活動部廃線跡ハイク」 

⚫ 11 月 18 日「算数検定」  

                  

第 2 回学力向上委員会講演会 

                     9 月 1 日(金) 10:00～ りんりんホール  

「『学力』とは」というテーマで 

校長先生による第 2 回学力向上委員会講演会がま 

開催されました。 

次回…第 3 回 「『高校に行く』とは」 

12 月 7 日(木) 10:00～ 伊丹市立伊丹高等学校校長 谷口 聡氏 

 

～愛護部より～ 

鈴原まつりでは、ご協力いただきありがとうございました。愛護りんりん連絡会を核とし

て校区の安全、安心を考えるための活動を行っていきたいと思います。 



 

 

～第 2 回委員総会・第 3 回代表委員会のご報告～ 

・委員総数 64 名 ・定足数 1/2 の 32 名 

・出席者数 38 名 ・委任状 24 名 ・欠席者 2 名 

  上記の通り、第 2 回委員総会は成立しました。 

 

第 1 号議案 【代表委員会の出席形態について】 

➡️代表委員会は各部から部長、副部長が出席し、欠席の場合は部員内から代理

出席をお願いしていました。第２回代表委員会にて、「各部から 1 名以上の出

席、または委任状対応でいいのではないのか。」との意見が出て議論し、委員

総会にて以下の 4 択で採決を行いました。 

A 従来通り…6 票  

B 必ず各部から 1 名以上の出席…8 票 

C どの部も必ず複数(2 名)以上の出席…9 票  

D1 名以上、もしくは 2 名以上の出席…14 票 

無回答 1 票 

以上の結果から出席者の半数以上の採決とならなかったため、票の多かった C

と D で採決し直しました。 

C18 票 ◎D20 票 

各部とも、 「部長・副部長が出席」とする。都合がつかない場合は部内からの代

理出席、または委任状を提出する。但し、広報部・教養部・保体部は 1 名以上、

厚生部・愛護部は 2 名以上が必ず出席することに決まりました。 

 

第 2 号議案 【PTA 室のネット環境について】決定(賛成 38 人、反対 0) 

➡️現在 PTA ではラインワークスを導入し、保護者の方々からの Gmail での連

絡など、インターネットの活用が不可欠となっています。インターネット導入に

より、学校に中々来れない人も Zoom 等でのオンライン参加ができるなど、様々

な PTA の在り方を、将来的に実現していきたいと考えております。 

 

各部代表の皆さま、代表委員会にご出席いただき、多くのご意見ありがとうござ

いました。今後の PTA 活動を円滑に行うための意見交換や各部の活動報告をし

ていただきました。今後も活動へのご協力よろしくお願いいたします。 

次回の代表委員会は 11 月 8 日(水)10:00～ 場所 りんりんホール 



 

 

～愛護りんりん連絡会～ 

10 月 2 日(火) りんりんホール 

愛護りんりん連絡会が開かれました。 

今回は「こども達が安全にのびのびと遊べる環境づくり」 

について討議しました。各地域に分かれて色々な意見交換が 

できました。こども達を温かく見守ってくださる方々の存在に 

本当に感謝です。 

 


